

Fecha: 02-02-2026
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: Escuadrilla Halcones cerró su gira por el sur maravillando al público castreño

Pág.: 5
 Cm2: 461,2
 VPE: \$ 284.542

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Escuadrilla Halcones cerró su gira por el sur maravillando al público castreño

Junto a los 35 minuutos de espectáculo aéreo, se realizaron vuelos familiares para los asistentes a la jornada.

Carolina Ruiz Díaz
 cronica@laestrellachiloe.cl

En el marco de su gira nacional 2026, la Escuadrilla de Alta Acrobacia Halcones de la Fuerza Aérea de Chile (FACH) se presentó este sábado en la capital chilota, poniendo fin a su recorrido por el sur del país con un espectáculo aéreo que deleitó a los castrenses y visitantes que llegaron al Club Aéreo de Castro.

Durante la jornada, el público pudo disfrutar de un show de aproximadamente 35 minutos, en el que cinco aeronaves GB-1 GameBird -de fabricación estadounidense y en servicio activo de la FACH- realizaron maniobras de alta complejidad, demostrando la destreza, coordinación y profesionalismo de los pilotos de la institución.

La comandante de grupo de presentaciones, Carolina Fernández, explicó que la gira lleva semanas en el sur del país, iniciándose el 11 de enero en Pucón, para luego recorrer diversas ciudades. "Llevamos como tres semanas realizando esta gira y hoy cerramos nuestras presentaciones en el sur del país aquí en Castro, en el club aéreo", señaló.

Fernández destacó ade-



LOS ASISTENTES TAMBIÉN DISFRUTARON DE LOS VUELOS FAMILIARES.

CAPTURA



ÁLVARO ESPINOZA

más que se efectuaron exhibiciones emblemáticas, como la realizada el 29 de enero en Puerto Aysén, zona que no recibía a la escuadrilla desde hace cerca de 20 años. "Afortunadamente, la meteorología mejoró para poder llegar a Castro y nos permitió realizar el show. Hubo mucha gente, familias y niños muy contentos, además de los vuelos populares organizados por el club aéreo", agregó.

Respecto al espectáculo, la comandante detalló que este combina acrobacias en formación con cuatro aeronaves y una presentación individual denominada "solo", donde se exhiben al máximo las capacidades técnicas de la aeronave y del piloto.

"La presentación en for-

mación demuestra el trabajo en equipo, la confianza y el alto nivel de coordinación de nuestros pilotos, siendo una muestra del profesionalismo de la Fuerza Aérea de Chile", indicó.

APORETE

Por su parte, el presidente del Club Aéreo de Castro, Arturo Pacheco, valoró la jornada y la convocatoria. "Fue un día maravilloso, ideal para la presentación de la escuadrilla. Nosotros también realizamos vuelos familiares y todo se desarrolló de muy buena forma. Para nosotros es una forma de aportar y acompañar este espectáculo", comentó, invitando además a la comunidad al festival aéreo que se realizará entre el 13 y el 15 de febrero.

ACROBACIAS EN FORMACIÓN CON 4 AERONAVES Y UNA PRESENTACIÓN INDIVIDUAL, SE REALIZARON.



Fue algo distinto y muy entretenido, sobre todo para los niños; la verdad es que se lucieron los pilotos con las aeronaves".

Romina Sanhueza,
asistente.

En tanto el director de relaciones públicas del club, Renato Rodríguez, sostuvo que "la presentación de los Halcones fue todo un éxito".

Desde el público, la visitante Romina Sanhueza destacó la experiencia familiar. "Fue genial, personalmente participé en los vuelos familiares y luego vimos las acrobacias. Fue algo distinto y muy entretenido, sobre todo para los niños; la verdad es que se lucieron los pilotos con las aeronaves", señaló.

En tanto, Helen Catrín, una de las niñas que presenció el espectáculo, expresó su entusiasmo: "Estuve muy entretenido. No somos de Castro y con mi mamá estábamos paseando y nos sorprendimos. Cuando hicieron un corazón en el cielo, fue muy genial, nunca lo había visto".

Tras su paso por Castro, la Escuadrilla Halcones continuará su gira en el norte del país con presentaciones programadas en La Serena y Coquimbo los días 6 y 7 de febrero. ☉